

L'article déplore le maintien de la loi de rajustement cubain et la qualifie d'obstacle pour la normalisation des relations migratoires entre les deux pays.

Rappelons que cette loi encourage les départs illégaux car elle accorde aux Cubains un permis de séjour automatique et des facilités d'emploi.

Granma confirme dans son article la préoccupation que le gouvernement cubain a exprimée à maintes reprises à cause des conséquences négatives qu'ont pour les relations entre Cuba et les États-Unis, les décisions unilatérales, sans fondement et à des motivations politiques adoptées par la Maison Blanche en septembre et octobre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152465-granma-condamne-la-politique-migratoire-des-etats-unis-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba